

SAMEDI 18 MARS : STAGE DE CONDUITE ET PORTES OUVERTES

Voilà une bonne habitude, à savoir l'organisation d'un stage de conduite en ouverture de saison ! C'est en effet le samedi 18 mars qu'il se déroulera, dans un cadre récemment rénové (mais toujours à Nivelles), et avec un canevas lui aussi retouché. Deux formules restent au programme, celle destinée aux vrais néophytes, et celle de perfectionnement qui peut aussi servir de remise en selle après de plusieurs mois (ou années ?) d'inactivité motocycliste. Parallèlement au stage, une après-midi de « Portes Ouvertes », accessible à tous, permettra d'obtenir toutes les informations au sujet des voyages de l'année, mais aussi de fêter dignement les 40 ans du Club Moto 80 : concours, musique, dégustations, ce sera une après-midi à ne pas manquer !